



時習 2022

嬉野小学校だより No. 16
令和5年2月8日発行
文責 校長 徳永 丞

※この学校だよりを学校のホームページにカラーで掲載しています。

授業参観どうもありがとうございました

1月24日に予定していた授業参観を悪天候のために1月31日に変更させていただきました。予定を変更しご迷惑をおかけして大変申し訳ありません。今年最後の授業参観でしたので子ども達の1年間の成長ぶりをごらんいただければと思い参観をしていただきました。急な変更にもかかわらず多くの保護者の方においでいただき大変ありがとうございました。



子ども達はドキドキでした

佐賀県学習状況調査の結果について

12月に実施された佐賀県学習状況調査の結果が届きましたのでお知らせします。この調査は毎年県内全ての4年生以上の子ども達に対して実施されています。

《基準》「高い(低い)」・・・県平均より10ポイント以上高い(低い)
「やや高い(低い)」・・・県平均より5ポイント以上高い(低い)
「ほぼ同じ」・・・県平均との差が5ポイント未満

【6年生】

教科	県平均との比較
国語	高い
算数	高い
社会	ほぼ同じ
理科	やや高い

【5年生】

教科	県平均との比較
国語	ほぼ同じ
算数	ほぼ同じ

【4年生】

教科	県平均との比較
国語	高い
算数	やや高い

この結果から、今年の4年生から6年生の学力は、平均としては、おおむね良好ということが言えます。しかし、子ども達は一人一人違います。子ども達の学力を伸ばすことは学校の大きな使命です。新しい学年になるときにできるだけ積み残しをしないよう、これから残された時間に一人一人の子ども達への指導にしっかり力を入れたいと考えています。

学校ではこの結果を受けて、学習面で子ども達に今後身につけさせなければならない力は何かを明らかにして、その改善に向けた指導の方法などを全職員で研修しています。

今後ともご家庭のご協力をよろしくお願い致します。

嬉野市青少年育成弁論大会

2月4日（土）にリバティで嬉野市青少年育成弁論大会が開催されました。市内の小中学校から選出された代表の子ども達が自分の思いを発表しました。子ども達はたくさんの人の前で堂々と発表し、観客も感銘を受け大きな拍手を送っていました。

嬉野小からも6年生の鶴田颯佑さんが「養鶏家はぼくの夢」、大城陽乃さんが「友だちと大声で笑い合えた日々」という演題で発表しました。前日に練習を兼ねて全校朝会で発表したの子ども達も覚えていると思います。本番も2人とも実に立派な態度で、聞いている人の心に響く発表をしてくれました。大変すばらしかったです。



市長さんと記念撮影

おめでとう！

【少年剣道優秀選手】

《寺田賞 小学生の部》6年 江口拓光

【新春読書感想文コンクール 県審査】

《最優秀・県教育長賞》3年 小野原諒

《佳作》1年 宮崎慶 4年 橋本洸詩 今西留唯 6年 橋本結花

【鹿島嬉野藤津地区新年書き方会】

《硬筆の部 特選》1年 山口陽葵 2年 團胡桃 3年 中村妃翠 辻杏南

5年 宅島陽葵 永田心菜 6年 橋本結花 中島凜心

《毛筆の部 特選》3年 久保田華奈 吉牟田彩夏 4年 副島薫

5年 乙成葉菜 上滝結愛 松永新大 6年 小原淡

《硬筆の部 入選》1年 山間晴斗 金岡いろは 中村花 2年 大谷虎大 中尾葉椰 乙成果恋

3年 原田愛理 4年 川野志帆 5年 大串旬 本山結華 川原田里桜奈

6年 山下すみれ

《毛筆の部 入選》3年 山口莉乃 溝口詩月 4年 織田侑真 福田雪乃 森絆南 徳永絢

5年 一ノ瀬香帆 辻陽詩 高木梨花

避難訓練をしました



机の下に入って！

2月3日に地震を想定した避難訓練をしました。地震が起こった場合は机の下に入って揺れが収まるのを待つことや慌てずに先生の話をよく聞いて落ち着いて避難することを確認しました。

また、電話も使えなくなるような大災害が起きた時は、子ども達だけで下校することはせずに、必ず保護者の方がお迎えに来るまで学校で待つことになっていることも指導しております。地震はいつ起こるかわかりません。もしもの場合はどうするのか、ご家庭でもぜひお話をいただければと思います。